

## ご意見等への対応（令和2年10月－12月）

上記期間に保護者様より頂戴したご意見等と保育園の対応について  
ご報告いたします。

月 日	申立者	ご意見等	当園対応
10月15日	保護者 (4歳児クラス)	・運動会での演目のお遊戯を家でも踊って楽しんでいます。	・子ども達は運動会の演目に一生懸命に取り組んでおり、お遊戯等では集団行動の難しさ、楽しさを感じていることと思います。保護者様には園生活で成長したお子様の姿を見ていただければと思います。
10月19日	保護者 (5歳児クラス)	・運動会が雨天で中止になり、運動会の予定演目を別日に見れる機会を作ってくれて本当に有難うございます。色々考えてくれてうれしいです。	・運動会が雨天中止になり大変残念です。子ども達が園生活で成長した姿を保護者様に是非見ていただきたく、職員で話し合い、上映会の開催、5歳児のみ別日で演目の実施をしました。今後も保護者様と共に子ども達の成長を見守って参ります。
10月27日	近隣の方	・降園時に正面エントランス付近において保護者同士の話し声、及び子ども達の叫び声がうるさい、静かに帰宅できないのか。	・ご迷惑をお掛けし申し訳ございません。保護者様向けに園内に注意喚起の掲示をし、またエントランス内看板の設置及び降園が集中する時間帯については職員が玄関前に立ち、静かに降園をしていただくお願いを継続的にして参ります。
11月5日	保護者 (3歳児クラス)	・試食会で試食をしたかったが、食育講座で毎日の食事のことが、色々聞くことが出来て良かったです。	・コロナ感染症予防の観点より、給食試食会は中止とし、栄養士による食育講座を行いました。参加された方からは好評をいただきましたので、今後も試食会と合わせ、子育てに役立つ講座を実施して参ります。
11月10日	保護者 (4歳児クラス)	・この園に来てから食べられるものが多くなりました。とても嬉しいです。	・園では菜園活動、栄養士、調理の実演、講話等の食育に積極的に取り組んでいます。今後も食育を通し、子ども達が食に興味・関心を持ち、健全で豊かな食生活をおくる力を育てて参ります。

11月10日	保護者 (4歳児クラス)	・落ち葉やどんぐり等で子どもが楽しく遊んでいました。いつも有難うございます。	・保育園では子ども達が四季を感じられる遊びを多く取り入れています。中でも落ち葉やどんぐり拾いはみんな大好きです。また、各クラスではこれらを活用し、色々な制作物に繋げるようにしています。
12月8日	保護者 (5歳児クラス)	・園での体育遊びを通して、鉄棒や跳び箱などに興味を持ち、家でも取り組むようになりました。	・園では年齢別年間体育プログラムに基づき、子ども達1人1人のペースに合わせて体育あそびを行っています。今後も子ども達に無理なく、ご家庭と連携を取りながら進めて参ります。
12月15日	保護者 (5歳児クラス)	・感染拡大の中、発表会を開催していただき有難うございました。多くの対策をしていただき安心して見ることができました。	・コロナ禍で発表会を開催するにあたり、行政の基準を遵守し、例年とは異なった内容にて実施をしました。今後の行事についても感染症予防に十分配慮し、取り組んで参ります。
12月15日	保護者 (5歳児クラス)	・コロナ禍で発表会の保護者観覧席をパイプ椅子で固定したのは良いのですが、前の方の席はゴザ席にした方が後ろの席の方が見やすかったのではないかと思います。	・コロナ禍での開催にあたり、行政の基準、留意事項等を遵守し実施をしています。保護者様観覧席については、ソーシャルディスタンスを考慮し、ゴザ席ではなく敢えてパイプ椅子を使用し、観覧場所の固定を行いました。後方の席の方への見え方の配慮については、今後検討して参ります。

\*令和3年1月～3月分は令和3年4月中旬に掲示いたします。